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REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

POKER TEAM 87 
 

 

Le 9 novembre 2015 à Panazol (11 rue Diane Fossey) 

 

 

Ordre du jour : 1- Approbation du PV de la précédente réunion 

2-  Débriefing de l’Open 2015 

3-  CNEC 

4-  Ligue française de Poker et Club des Clubs 

5- Petite partie au CRIL Café 

6-  Modification du règlement intérieur 

7-  Organisation interne du conseil d’administration 

8-  Dossier vêtements du club 

9-  Activités 2016 

10-  Préparation de l’assemblée générale annuelle 2016 

11-  Questions diverses. 

 

 

Présents : Sébastien ARNAUD   Absent excusé : Cyrille LABORDE  

Jean-Michel BOUE 

Jean-Luc CAUJOLLE 

Cécilia DAGRON 

Emmanuel DUBOIS 

David FUCHS 

Pascal ROCHEREAU 

Thierry VAUZELLE 

 

 

La réunion débute à 20h45. 

 

 

 

1- APPROBATION DU PV DE LA PRECEDENTE REUNION 

 

Le compte-rendu de la réunion du conseil d’administration du 9 septembre 2015 est approuvé 

à l’unanimité. 

 

 

 

2- DEBRIEFING DE L’OPEN 2015 

 

Tout le monde est d’accord pour reconnaître que cet événement a été une réussite. L’ensemble 

est très positif. 

Le bénéfice net est d’environ 300 euros. 

Par contre, il n’était pas très judicieux de faire entrer tardivement un joueur qui n’était pas 

inscrit comme cela a été fait à la seule raison que le tournoi n’était pas complet. Il y a eu des 

réactions négatives de la part de certains joueurs. Cela ne devra pas se reproduire. 
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Il y a tout de même certains points à améliorer la prochaine fois : 

- La publicité faite par Flash FM était trop tardive et donc peu efficace due à une 

mésentente lors de la transmission du message entre nous et la station. 

- La distribution des affiches et des flyers a été mal faite, peu de publicité par ce 

moyen. 

- La préparation n’a pas été bien anticipée, certaines questions ayant été oubliées et 

traitées au dernier moment. 

- L’affichage du classement est arrivé tardivement sur le forum. 

 

Emmanuel DUBOIS fait remarquer qu’il faut faire attention à notre politique de prix au niveau 

de la buvette afin que les joueurs repartent satisfaits des tournois qu’on organise et reviennent.  

 

 

 

3- CNEC 

 

La 4e place du Poker Team 87 dans la phase de qualification régionale est un grand résultat 

pour une première année. 

Pour l’instant, il n’y a pas de date connue pour la suite de la compétition (2 manches inter-

régionale) mais on connait nos adversaires. 

Il est convenu de sélectionner une équipe parmi les joueurs qui ont participé à au moins une des 

5 premières manches. Il ne sera fait appel à un joueur ne remplissant pas cette condition que si 

les autres ne sont pas disponibles pour avoir une équipe complète.  

 

 

 

4- LIGUE FRANÇAISE DE POKER ET CLUB DES CLUBS 

 

Cécilia DAGRON qui a pris contact avec le responsable de la Ligue Française de Poker (LFP) 

donne les grands principes aux autres membres du conseil d’administration. 

Il y a ensuite un débat sur la pertinence ou non de l’adhésion du Poker Team 87 à cette ligue. 

Par consensus, tous sont d’accord pour adhérer dès maintenant. 

Il est convenu d’informer les adhérents du club en envoyant un mail à chacun mais il faudra 

également l’expliquer de vive voix lors de la prochaine manche du Challenge Poker Team.  

Chaque adhérent du Poker Team 87 sera donc libre d’adhérer ou non à cette ligue afin de 

participer à leurs activités individuelles et par équipe. 

Il y aura un risque de mécontentement si jamais beaucoup de nos joueurs y adhèrent et 

souhaitent faire partie de la compétition par équipe car il ne sera pas possible de faire jouer plus 

de 40% de ces adhérents. La composition de l’équipe sera également complexe à établir 

notamment parce que tous auront payé 15 euros pour être membre de la LFP. 

 

Concernant l’adhésion au Club des Clubs (CDC) pour 2016, les administrateurs conviennent à 

l’unanimité moins une personne sans avis de la renouveler. La licence individuelle se fera sur 

la base du volontariat de chaque adhérent, le coût de 3 euros réclamés par le CDC ne sera pas 

inclus dans l’adhésion annuelle au Poker Team 87 mais en supplément. 

 

A la fin de l’année 2016, on devrait avoir assez de recul pour savoir quelle organisation est la 

plus intéressante et quelle voie poursuivre. 
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5- PETITE PARTIE AU CRIL CAFE 

 

Thierry VAUZELLE a été approché par le responsable du CRIL Café pour qu’on organise une 

partie de poker dans son établissement. 

La salle étant très petite, ce tournoi ne pourra pas excéder 20 joueurs. Le CRIL Café se charge 

de la publicité et de trouver les joueurs même si nous pourrons compléter le « field » avec nos 

adhérents s’il n’y a pas assez de joueurs. 

Nous devrons fournir le matériel de jeu et le personnel d’encadrement (gestion du tournoi et 

croupiers). L’objectif est de faire de la publicité pour le Poker Team 87 et d’attirer de nouveaux 

adhérents, il n’y a aucune recette à espérer.  

Tous les administrateurs sont favorables à cette soirée qui est prévue le jeudi 26 novembre 2015. 

 

 

 

6- MODIFICATION DU REGLEMENT INTERIEUR 

 

Thierry VAUZELLE propose des modifications dans le règlement intérieur du Poker Team 87. 

Après discussions, il est accepté les 2 suivantes : 

1. Ajout à l’article 7 : Il est fortement conseillé à chaque adhérent de visiter au moins une 

fois par semaine le forum. Le club ne sera pas tenu responsable en cas d'information 

non parvenue à un adhérent, si celle-ci a bien été clairement annoncée sur le dit forum. 

2. Ajout à l’article 4 : Il est prévu une "formation" d'une heure obligatoire pour tous les 

nouveaux membres du conseil d’administration, par un membre déjà élu l’année 

précédente, afin de leur faire prendre conscience de leur travail sur le forum et de les 

familiariser avec les outils de modération. 

 

 

 

7- ORGANISATION INTERNE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

Aucune modification n’est prévue avant la prochaine assemblée générale. 

Mais le président rappelle qu’il faut une plus grande implication des membres du conseil 

d’administration pour que les dossiers avancent.  

 

 

 

8- DOSSIER VETEMENTS DU CLUB 

 

Emmanuel DUBOIS a repris un tableau ancien de prix d’achat et de vente pour différents 

articles afin d’avoir un ordre d’idée. 

Comme convenu précédemment, David FUCHS a contacté des fournisseurs et attend leur retour 

pour les nouveaux tarifs. 

 

 

 

9- ACTIVITES 2016 

 

Le président a déjà réservé les dates pour 2016. Toutes les activités auront désormais lieu dans 

la salle communale Jules Ladoumègue (rue Ladoumègue à Limoges). 

Il est prévu de définir rapidement les activités de l’an prochain. 
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10- PREPARATION DE L’ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE 2016 

 

L’assemblée générale aura lieu le vendredi 8 janvier 2016 dans la salle Blanqui annexe 2 à 

Limoges. 

Les détails seront étudiés plus tard. 

Il est convenu que le déroulement soit préparé entre le président, le trésorier et le secrétaire. 

 

 

 

11- QUESTIONS DIVERSES 

 

Thierry VAUZELLE propose une modification du règlement du Challenge Poker Team pour 

l’an prochain. En accord avec les autres membres du conseil, le dernier alinéa (3e) de l’article 

1.3 sera rédigé ainsi : 

Les joueurs désirant participer à une manche du CPT doivent s’inscrire personnellement sur 

la liste ouverte de ce même tournoi sur le forum du POKER TEAM 87 jusqu’à l’heure limite 

fixée à l’avance dans le sujet concerné sur le forum du club. En cas de difficulté pour accéder 

au forum, le joueur pourra exceptionnellement signaler son inscription par SMS envoyé au 

numéro de téléphone mobile du club ce qui sera précisé sur la liste des inscrits et pas plus de 

4 fois par an. Toutefois, les joueurs non adhérents qui se présenteraient spontanément le jour 

du tournoi pourront s’inscrire directement auprès du directeur de tournoi au maximum 30 

minutes avant l’heure prévue de début du jeu. 

 

Thierry VAUZELLE souhaite que les manches du CPT se terminent un peu plus tôt en débutant 

le jeu à 20h20 et en modifiant la structure : à partir du 13e round, ceux-ci dureront 10 minutes. 

Les autres administrateurs sont tous d’accord avec ces aménagements. 

 

Afin que chaque adhérent apporte de l’aide à la tenue des activités du club, Thierry VAUZELLE 

propose que les joueurs, dont la table « casse » du fait du regroupement des tables par le logiciel 

de gestion du jeu, rangent eux-mêmes la table et les chaises pendant que le directeur de tournoi 

déplace leurs jetons. Les autres administrateurs acceptent à l’unanimité cette idée. 

Il est également convenu que le temps sera stoppé durant le déplacement de ces jetons. 

Cela s’appliquera dès la prochaine manche du CPT. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 0h45. 

 


